

町道3313号線・山崎猫鳴線 「うぐいすライン」 開通!!



ニュース城里



通り初め

町道3313号線・山崎猫鳴線が完成し、6月27日に竣工・開通の記念式典が開催されました。

この道路は、主要地方道水戸茂木線（古内地内）と一般県道阿波山徳蔵線（錫高野地内）を結ぶ延長約7kmの町道。地域の生活道路としてだけでなく、つくばエクスプレスの沿線開発に伴ってつくば市から移転する財自動車研究所（JARL）城里テストコース（今秋オープン予定）へのアクセス道路となります。過疎代行事業として、町に代わって県が平成13年度に着工し、約4年で整備されました。

竣工・開通式典には、石川県議長、

県や町の関係者、地権者などが出席。水戸土木事務所長から金長町長への引継式や、テープカット、通り初め等開通セレモニーが行われ、開通を祝いました。

また前日の26日には、町道完成を記念したイベントが催され、完成道路歩く会、大道芸、自動車研究所内テストコースのバス走行などに親子連れ等多くの町民が参加。さらには、イベント参加者による投票で、町道の愛称が「うぐいすライン」に決定しました。

城里町の中心を南北に延びる「うぐいすライン」。今後、町の発展と交流に活かしていくことが期待されます。



完成道路歩く会



交通安全祈願



母子愛育会 七夕まつり

子育て中の親子を支援する城里町母子愛育会による「七夕まつり」が、7月1日常北保健福祉センターで行われ、就園前の在家庭のお子さんと保護者の方、70組余りの親子の皆さんが参加しました。



愛育会会員の方と一緒に親子で、折り紙やお花がみを使って色とりどりの飾り・短冊を作成。会員の方が用意した笹にきれいに飾りつけ、素敵な七夕飾りができあがりしました。

短冊には「おかしっぱいだったべたい」「くわがたがほしいよ」「おおきくなったらテカレンジャーになりたい」といった可愛い願い事や、お母さんからの「病気やけがをしないで、元気に育ちますように…」といった願いが書き込まれていました。

時崎協子会長は「私たちも童心にかえって楽しい時間を過ごすごうできました。次の機会もぜひ参加して欲しい」と話していました。

高ク連設立記念クロッケー大会 徳蔵長生会が優勝

町の高年者クラブ連合会設立を記念したクロッケー大会が、7月11日、町ファミリースポーツ公園で開催されました。

常北及び七会地区から43チームが参加。各チームとも日頃の練習で鍛えた技術とチームワークを発揮し、元気はつらつとプレーしていました。熱戦を制し優勝に輝いたのは、徳蔵長生会でした。試合の結果は次のとおりです。

- 優勝 徳蔵長生会Bチーム
- 準優勝 上青山万寿会
- 第三位 勝見沢長寿会関根チーム
- 努力賞 福寿第一高年者クラブ加藤鉦好チーム



優勝した徳蔵Bチーム

ママさんバレー 東茨城郡大会

フレンズが準優勝

4月10日に行われた町の春季ママさんバレーボール大会（町体育協会主催・10チーム参加）で優勝した「フレンズ」が、城里町代表として6月12日の東茨城郡大会に出場しました。

この郡大会は、小川北中学校体育館を会場に行われ、城里町、大洗町、美野里町、茨城町、小川町の各代表5チームが参加し、白熱した好ゲームが展開されました。フレンズは決勝で惜しくも茨城町に敗れましたが、見事準優勝に輝きました。



「フレンズ」のみなさん

テント寄贈

常陽銀行が、創立70周年記念事業の一環で、町にテント5張を寄贈してくださいました。7月1日には、町長室において、川澄石塚支店長から町長に目録が手渡されました。

ありがとうございます。



刈払機の安全衛生教育講習会

城里地区商工会と林材業労働災害防止協会茨城支部が主催する「刈払取扱作業者に対する安全衛生教育講習会」が7月12日に、コミュニケーションセンター城里で行われました。

刈払とは、山林などで苗の生長の妨げになる雑草や低木を刈り取ることをいいます。法律の定めにより、刈払機を使用する場合は、安全衛生教育講習を修了した方できないと就業できないことになっています。



講義の様子



実技の様子

講習には46名が参加。受講者の皆さんは、刈払機の取扱いや作業方法、点検・整備方法等に関する学科及び実技に真剣に取り組み、無事講習を修了しました。

はるその 常北高校

manner up

高校生 さわやかマナーアップ



manner up

にテーマを掲げ「みんないっしょにマナーアップ運動」を実施することにより、公共マナーの向上を目指しています。地域のみなさんも、公衆道徳をそこねる行動を見たら、声をかけご指導下さるようお願いいたします。

こんにちは。常北高校生徒会です。現在、全県下の高校で「さわやかマナーアップ事業」が行われています。昨年度は「制服をきちんと着よう」をテーマに行なわれ、常北高校でも成果が出てきています。今年は、さらに「校則を守ろう」をテーマに加えてキャンペーン活動を実施していきます。また、高校生だけでなく、保育園・幼稚園・小学校・中学校と学校種別それぞれ

員・PTAが協力し「高校生さわやかマナーアップ街頭キャンペーン」を行ったときのスナップの1枚です。城里町役場からいただいた交通安全のための蛍光腕輪を配布し、活動をしている様子です。おかげさまで予定どおりに終了することができました。また、城里地区派出所に巡回指導もお願いしご協力をいただきました。皆様方に感謝申し上げます。次回は11月に行う予定です。

保育園訪問



6月20日(月)に城里町の靖光保育園を訪問しました。総合の時間で家庭科を選択した1年生12名が手作りのおもちゃを作り、園児にプレゼントしました。ペットボトルで作った「ボーリング」、牛乳パックを利用して作った「バズル」、布で大きなキャンディーを作った箱に投げ入れる「キャンディーポン！」など保育園のみなさんにとっても喜んでいただけました。はじめは接し方がわからず恥ずかしがっていた本校生徒も園児とおもちゃを通してふれあうことができ、終わりの頃には「かわいい」「楽しかった」と感想を述べていました。少子化時代で乳幼児とふれあう機会が少なくなっていますが、今回の訪問はとてもよい経験になりました。

